

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711093 - DANAN BUDI PRIMADI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	gunakan bahasa atau kalimat yg lebih santai y de.. beberapa terkesan formal.. ini kan konteksnya mngobrol... berikan respon ketika lawan bicara mnyampaikan info suatu hal.. utk dpt digunakan menggali lbh lanjut... berikan tawaran yg sesuai.. pakaikan jaket atau memijat kurang sesuai y de.. gunakan nama sapaan ibu nur selama proses ngobrol
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Informed consent ok. Persiapan alat: ok. Cuci tangan ok. Pemeriksaan NK3,4,6 tidak dilakukan pemeriksaan konvergensi. Pemeriksaan NK 5 reflek kornea yang digores bukan kornea. Pemeriksaan NK8 tidak memeriksa apakah ada sumbatan ditelinga. Pemeriksaan NK 9,10 tidak mengamati gerakan palatum mole dan faring saat mengatakan "aa". Profesionalisme terlalu terburu-buru sehingga ada yang terlewat. Komunikasi ok
PEMERIKSAAN OTOT	ic lengkap/ pemeriksaan baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	reflekss patella kanan muncul setelah > 2 kali pemukulan, refleks achiles lokasi kurang tepat sehingga muncul nya kurang nyata
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	i i i tidak utk px mulut, mau lihat apa? kl mau lihat simetrisitas uvula, minta utk aaaaa. Tidak melaporkan palatum, gigi, gusi. Cara pegang spekulum hidung salah, gunakan tangan dominan utk kanan maupun kiri.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	memeriksa silia tdk menggunakan lup, laporan px palpebra tdk lengkap. belum memeriksa konjungtiva bulbi. tdk melaporkan COA. lensa kok dilaporkan cukup dalam dan bersih.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	saat mencobakan benda yang tajam yang perlahan ya mas/ area yang diperiksa untuk masing2 pemeriksaan hanya satu dermatom hanya dermatom c6 saja dan beberapa ada c7 tapi tidak pada semua alat (sebaiknya 2 dermatom yang berbeda ya)/ untuk diskriminasi 2 titik tidak menusukkan 2 jarum dengan jarak tertentu dan mengulangnya dengan jarak yang semakin mendekat
PEMERIKSAAN VISUS	. visus mata kanan benar hanya saja mhs tdk menggunakan jari namun menggunakan snellen
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	langkah prosedural sudah bagus. hanya inform consent kurang lengkap, terkait cara dan tujuan.interpretasi yg lengkap ya. tes patensi tuba blm dilakukan.tanyakan dl batuk pilek sblm toynbe/valsava
TEKNIK ASEPTIK	cuci tangan di awal cuci tangan WHO ya danan. jangan lupa dikeringkan terlebih dahulu juga. on saat mengeluarkan handscoon dari bungkusnya. tidak membuka baju operasi dan handuk steril saat persiapan alat. scrubbing pembagian 6 zona tidak tepat, perhatikan ABCDEF nya bagaimana ya dek. setelah hibiscrub memegang korentang lagi untuk membuka duk steril. mengulang initial washing tidak sampai siku karena terburu2. cara gowning salah, jadi terbalik dan menyentuh meja berkali2.